
A20

体育
2015年8月20日 星期四 统筹：胡田野 美编：王小羽 校对：陈希

昨天，记者从河南省社体中
心获悉，作为全国民间篮球的重
要赛事，2015 红牛城市传奇西区
大区篮球赛日前在成都落下帷
幕，在精英组比赛中，郑州男篮在
决赛中不敌东道主成都泰和集团
队屈居亚军。而公开组的冠军被
东道主成都大力水手队捧走。

8月15日、16日，在一片沸腾
的欢呼声中，2015 红牛城市传
奇篮球争霸赛西区大区赛火热
上演。来自四川、河南、陕西、
湖北的精英组和公开组，共 8 支
冠军队的民间高手们在西区大
区赛齐聚一堂，为了全国总冠
军而战。此次比赛，不仅有热
辣动感的拉拉队表演、充满青
春活力的乐队演唱，还有值得期

待的民间高手们表演。
在公开组中，对阵双方分

别是西安的西北工业大学队对
阵武汉的春之队，成都大力水
手队遭遇郑州启乘名车锦珍锦
篮球队；精英组则是西安 CA 篮
球俱乐部队对阵郑州启乘名车
锦珍锦一队，武汉的多特队对
阵东道主泰合集团队。

作为揭幕战，春之队和西北
工业大学队的较量就上演逆转好
戏，西北工业大学队最终赢下比
赛。而在第二场半决赛里，成都
大 力 水 手 队 充 分 展 现 了 专 注
度，最终他们击败了对手。决赛
中东道主再度显威，击败了西北
工业大学队获得了冠军。

在精英组的对决中，泰和集
团队和郑州启乘名车锦珍锦一
队分别击败各自对手杀进决赛，
决赛中，东道主以比较明显的优
势战胜郑州启乘名车锦珍锦一队
收获冠军，后者屈居亚军。

两天的比赛让现场的数千名
观众不断呐喊着“雄起”，赛后水
手队的队员马龙动情地说：“成都
以前没打进过红牛城市传奇的总
决赛，今天我们做到了，期待之后
我们能有更好的成绩！”
郑州晚报记者 胡田野

昨日，据著名篮球记者大卫·
皮克在推特上爆料称，洛杉矶湖
人队试图吸引中国篮球运动员易
建联重返NBA。

距离易建联上一次出现在
NBA 赛场上已经过去了 3 年时
间。2011~2012 赛季，易建联代
表达拉斯小牛队打了30场比赛，
但场均只获得 6.8 分钟的出场时
间，并得到 2.6 分和 1.6 个篮板。
那个赛季结束以后，易建联就重
回CBA的广东队，并效力至今。

易建联是 2007 年的 NBA 首
轮 6 号秀，当时他被密尔沃基雄
鹿队选中。5 年 NBA 生涯，他场
均能得到 7.9 分和4.9个篮板。最
近这三年时间，一直有传言称易建联
可能重返NBA，但始终没有成功。

值得一提的是，上赛季效力
于广东男篮的后卫拜纳姆在接受
采访时透露，易建联在私底下曾
和他说起过重回NBA的可能。

现在的湖人需要阿联吗？
这个夏天，湖人内线完成了洗牌，
他们只留下萨克雷和兰德尔，随
后引进了希伯特和巴斯。跟他们
4 人相比，若到湖人，阿联完全有
能力成为轮换阵容的固定一员，
甚至有机会打上先发。这些年，
阿联招牌的跳投越来越炉火纯
青，在小球盛行的 NBA，正需要
这样有外线投篮的大个子。若价
格合适，又有用武之地，阿联重返
NBA 加盟湖人，何尝不可。别忘
了，湖人还有科比。罗森

联手科比 NBA有了“可以”组合

阿联重返NBA？

昨天是本届郑州市毽球比
赛平推组的倒数第二个比赛日，
每个小组的排名已经大致比较
清晰，仅有个别几支队伍还没有
确定，所以昨天的比赛大家踢得
都很放松，弱者抱着学习的态度
与强者交流。今天将再赛一天
就进入淘汰赛，比赛会越来越精
彩。郑州晚报记者 王梓 文/图

郑州毽球比赛小组赛今收官

绿城广场一队0∶2世纪一队
七彩人生一队2∶0中原工学院二队
水晶三队0∶2郑新一队
锦艺星星队0∶2阳光毽球队
文化宫二队2∶0七彩人生二队

金潮管业二队0∶2儿童公园二队
五一二队0∶2郑新三队
水晶一队0∶2文化宫一队
郑新二队0∶2五一未来队

■战报

足协杯八强 点球憾负山东鲁能

进四强，建业差一点
昨晚赛后新闻发布上，贾秀
全虽然仍努力保持着面色平
静，但手里却拿着半瓶矿泉
水，不停地用力摇晃着。很
显然，在这样受着严格限制
的场合，他也只能用这种方
式排解着自己心中的郁闷和
不满——他刚刚经历的是一
场非常窝囊的失败，在早早
领先而且占尽优势的情况
下，一个不留神在临近终场
时丢球，被拖入了点球大战，
结果最终输掉了足协杯八强
战。在他带领建业队和鲁能
的三次交锋中，都是在占据
场上优势的情况下，输掉比
赛。鲁能，俨然成了他难以
逾越的“泰山”。
郑州晚报首席记者
郭韬略/文
郑州晚报记者 白韬/图

一直认为建业队输给
贵州人和是为足协杯保存实
力的球迷，在赛前拿到出场
名单的时候，多少还是有些
失望：贾秀全并没有像他
们想象的那样派出齐整的
阵容。众望所归的伊沃以
及另一名主力后腰李智超
依然没有进入 18 人名单，
甚至连上一场露了一面的
肖智也同样被排除在大名
单之外，最大的变化在于
杀手哈维尔出现在了首发
阵容中，和萨哈拉搭档。

但是，这个“次主力阵
容”在面对同样也进行了
大 幅 度 轮 换 的 山 东 鲁 能
时，所打出的比赛内容却
远远优于上一场联赛。由
尹鸿博、徐洋和龙成组成
的“新中场”，完全没有上一
场的局促，拦截高效，而且
反击精准，还经常能同右

边路的杨阔打出一些令
人眼前一亮的配合，

而 两 名 外 援 前 锋
哈 维 尔 和 萨 哈
拉，虽然仍不具

备高度优势，但前者的传
控 ，后 者 的 速 度 ，相 得 益
彰，在大部分时间内都占
据着优势，让人不敢相信
他们的对手竟然是强大的
鲁能。而且他们依然继续
着在主场的“快热”状态，
早在第 21 分钟就取得进
球：哈维尔接尹鸿博的传
中，头球砸进死角。

领先后的建业队也丝
毫没有放松攻势，战火大部
分时间都是在对方半场燃
烧，只是缺少一点点运气，
没能改写比分。所以，当
赛后有记者问及贾秀全为
什么在 80 分钟以后仍然还
没 有 动 用 一 个 换 人 名 额
时，他的本意其实是想回
答：“我们当时占据着明显
优势，没必要换人。”只是
最终的结果让他不得不换
成了常规的回答方式：“这
就是弱队和强队的差距，我
们有那么多机会没能抓住，
对方就一个机会却抓住了，
如果我们抓住三个呢？当
然就不一样了。”

当对方在85分钟将
比分扳平，一场点球大战
无可避免地要出现时，其
实所有人都有了一种不
祥的预感：在这种情况
下，往往是改写战局者占
据心理优势，更何况鲁能
有着丰富的杯赛经验，同
时拥有国内最好的门将
王大雷。事实也确实如
此，点球大战中，萨哈拉
射丢一个，王大雷又扑出
来一个。建业罚了4个点

球就丢了两个，以至于还没
等到5个点球手全部亮相，
就败局已定。

而事实上，昨天晚上的
焦点并不是建业在点球大
战中射丢了两个，而是 90
分钟的比赛中曾经“丢”了
两个点球：下半场，试图扳

回比分的鲁能大肆进攻，也
给建业队打反击留下了巨
大空当。中场精巧的传递，
萨哈拉的速度以及哈维尔
的控球能力，使得建业队的
反击“一打一个准儿”，鲁
能的后防线在疲于奔命的
同时，不断犯错。中卫汪
强一次在禁区内用手将建
业队的射门挡出，后来萨
哈拉突破到禁区内被对方
连拉带推放倒，但主裁判
石祯禄对着两次应该判点
球的犯规均视而不见，引
起 了 现 场 球 迷 的 强 烈 不
满。只是因为当时建业队
还1∶0领先，现场的气氛还
不算“爆烈”但是当对方将
比分扳平之后，之前的漏判
对于建业队的价值方显弥
足珍贵。

鲁能本场比赛中
轮换了6名队员，且派
上了多个 1993 年出
生 的 队 员 ，最 终 还
取得了胜利，既锻
炼了队伍，又挺进
了四强，同时也为
接 下 来 两 队 之 间
的 联 赛 保 存 了 实
力，他们可谓是一
举 多 得 。 而 有 着
同样目的的建业
队却只能吞下失
利的苦果，这也确
实让全队很难淡
定。赛后，主裁
判是在一片横眉

冷对之中，匆匆走回休息室
的。

由于双方接下来就要
有一场“背对背”的比赛，
这场比赛的这么多戏剧性
因素也为周六双方在航体
的联赛交锋注入了许多悬
念。而在被问到将如何准
备接下来的比赛时，尚未
从失利情绪中走出来的贾
秀全没好气儿地说：“我能
有 什 么 办 法 ，我 没 办 法 。
就是训练、总结、准备”。

而有了这场比赛做伏
笔 ，不 论 结 果 ，周 六 在 航
体 上 演 的 绝 对 会 是 一 场

“血战”。

“丢”了两个点球

周六还有一场“血战”

郁闷的建业球员和兴
奋的鲁能球员


